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Benny Niederberger
Präsident Personalvertretung GAV
NTO

 Ich bin seit mehr als 30 Jahren 
in verschiedenen Positionen bei 
Novartis tätig. Ich muss zugeben, 
in dieser langen Zeit habe ich mich, 
wie vermutlich die meisten von 
Euch, nie vertieft mit den Pensions-
kassenthemen befasst. Die grösste 
Herausforderung war jeweils die 
jährliche Interpretation des PK-
Ausweises und die daraus resul-
tierende Frage: «Was wollen mir 
diese Zahlen sagen?».
 Als ich dann vor zweieinhalb 
Jahren das Amt des Präsidenten 
der Personalvertretung GAV Basel 
und Schweizerhalle annahm, hat 
sich dies schlagartig geändert. Ich 
habe mich fortan intensiv mit den 
Themen Restrukturierung, Sozial-

plan, Frühpensionierung, Betriebs-
übergang und natürlich auch mit 
der Pensionskasse auseinander ge-
setzt. Ich durfte mich zu verschie-
denen Themen einbringen und 
vielen betroffenen Mitarbeitenden 
beratend zur Seite stehen. Dieses 
Wissen und Engagement möchte 
ich nun als Mitglied des Stiftungs-
rates nochmals vertiefen, auch hier 
für Euch da sein und mich für Eure 
Anliegen einsetzen. 
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